



Soria, 20 de enero de 2011

NOTA DE PRENSA

"El 60% del aforo para el Concierto de la JOSS en Madrid ya está cubierto"

- La Joven Orquesta Sinfónica de Soria interpreta a Mahler en uno de los primeros conciertos que los auditorios del mundo dedican al compositor austriaco con motivo del centenario de su muerte.
- La celebración de la gala coincide con Fitur, feria en la que está presente ASOHTUR como participante en el proyecto 'La Tierra de la Trufa'.

El 60% del aforo del Teatro de la Zarzuela de Madrid ya está cubierto para presenciar el concierto que interpretará la JOSS (Joven Orquesta Sinfónica de Soria) este sábado 22 de enero a las 20:00 horas. De las 1.016 entradas puestas a la venta, un total de 650 butacas ya están ocupadas para esta velada musical que programa un repertorio de obras de Gustav Mahler.

ASOHTUR (Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo) patrocina esta gala que contará con la batuta del director de orquesta Vicent Alberola y con la participación de la contralto soriana Ana María Ramos como voz solista.

La Sinfonía nº1 en re mayor 'Titán' y Das lied von der erde (La Canción de la Tierra) - Der Abschied (La Despedida) son las dos piezas que forman el programa. La actuación en el Teatro de la Zarzuela, uno de los auditorios más prestigiosos de música clásica, representa uno de los hitos más importantes en la historia de la JOSS, formación integrada por más de 90 músicos de edades comprendidas entre los 13 y los 24 años.

NIF G-42002683





En 2011 se cumple el centenario de la muerte de Gustav Mahler. Entre otros, éste ha sido uno de los motivos que ha animado a la JOSS a tomar dos piezas musicales del amplio repertorio del compositor austriaco para su concierto de debut en la sala madrileña. La gala musical de la JOSS será precisamente una de las primeras que las salas de conciertos de todo el mundo dedicarán a Mahler.

Con la colaboración de Caja Rural y Patronato Provincial de Turismo de Soria, ASOHTUR apadrina un concierto que se incardina en las fechas con la celebración en el recinto ferial de Madrid de Fitur (Feria Internacional de Turismo), que desarrolla su 31 edición del 19 al 23 de enero de 2011. ASOHTUR está presente en esta edición de Fitur como uno de los participantes en el proyecto de promoción activa 'La Tierra de la Trufa', que contará con un stand en la feria.

Las localidades para este concierto se pueden adquirir a través de varios canales: en las propias taquillas del Teatro de la Zarzuela; en la Red de Teatros del INAEM (Instituto Nacional de la Artes Escénicas y de la Música) dentro de los horarios habituales de cada sala; mediante el sistema de venta telefónica llamando al número 902 332 211 (entre las 08:00 y las 00:00 horas) y a través de Internet en la página www.servicaixa.com

Con el fin de facilitar el desplazamiento de los sorianos que deseen asistir al debut de la JOSS en el Teatro de la Zarzuela, ASOHTUR pondrá a disposición de los interesados, autobuses para viajar a Madrid. La comercializadora Soria y Turismo se ocupará de la gestión de este servicio. Las personas interesadas en contratar este viaje pueden efectuar su reserva llamando al teléfono de reservas de Soria y Turismo 975 222 223. Además, Soria y Turismo también proporciona entradas para el concierto así como efectúa reservas de alojamiento para aquellas personas que deseen pasar el fin de semana en Madrid.

Los hosteleros sorianos patrocinan este concierto dentro de su filosofía de apoyo a actividades o eventos que contribuyen a promocionar la imagen de Soria más allá de las fronteras de la provincia.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es